

Medienmeldung vom 27. April 2010

CODE: 100317/leth

Solothurn: Gezielte Kontrollen durchgeführt

Durch die Kantonspolizei Solothurn wurde in letzter Zeit festgestellt, dass die Verkehrsteilnehmer vermehrt das Handy ohne Freisprechanlage benutzen.

Daher wurden in der Woche vom 19. bis 25. April 2010 im Kanton Solothurn gezielte Kontrollen durchgeführt mit dem Schwerpunkt „Handy am Steuer“. Diese erfolgten in Zusammenarbeit mit den Stadtpolizeien.

Insgesamt mussten 185 Ordnungsbussen wegen Verwenden eines Natels ohne Freisprecheinrichtung sowie 85 Bussen wegen Nichttragens der Sicherheitsgurte ausgestellt werden. Im Weiteren mussten total 15 Fahrzeuglenker verzeigt werden, welche gegen das Strassenverkehrsgesetz verstiesen.

Die Polizei wird unter dem Aspekt der Unfallverhütung auch in Zukunft weitere solche Kontrollen durchführen.